

2022

たじまケーブルテレビビジョンだより

2022年
2月28日号
NO2

高野の雪まつり

2月19日、20日、高野いやしの森地内で、高野の雪まつりが開催されました。祭を行ったのは、NPO法人森林野(もりの)会や南会津サポートクラブ。森林野会では、数年前から整備している癒しの森を「じねーんの森」と名付け、ウォーキングを行うなど、希望者に開放しています。今年は、感染対策を徹底し、事前申し込み限定で開催しました。訪れた人に雪国ならではの体験を楽しんでもらおうと、カンジキウォークや、ファットバイクの体験を企画しました。準備に人と時間をかけたのは、林道を利用した「日本一長い雪のすべり台」づくり。会の皆さんは田舎宿ありが裏の林道から田島ダムへ向かう「白桑林道」の地形を利用して林道に道をつけ、およそ500mのすべり台を整備しました。19日は8組の親子らが訪れ自然を利用したすべり台を楽しみました。カンジキウォークにはおよそ10人が参加。動物の足跡を見ながら散策を楽しみました。

今回のイベントには、大学生が応援に訪れました。南会津サポートクラブの野田雅之さんの後輩である早稲田大学ワンダーサイクリング同好会の学生らは会場づくりや体験のサポートを行いました。2年の学生は「参加できてよかった。地元の人と交流できた」と話してくれました。森林野会の代表を務める星義道さんは「今年やらなかったら3年間無いことになる。次回やる時に気後れしてしまう。今回は若者が来てくれて未来につなげたという気持ちだ」と話していました。夜はファンタジーナイトと題し、イルミネーションでライトアップ。氷点下の世界に光が浮かびあがりました。



ライトアップ 奥がかまくら



かまくらに入る大学生



自然の地形を利用したすべり台



「まめまき」で立春を知る

2月4日、立春を迎えました。2月3日は節分でした。国立天文台暦(こよみ)計算室の情報によると「節分は季節を分けるという意味で、『節分』は、立春の前日」とされています。おもに農作業に合わせた季節、気候が移り変わる時季の目安とされてきました。

2月3日、暁の星幼稚園では節分に合わせ、豆まきが行われました。園児らはホールに集まり、森亮子園長から節分の話聞いた後、外で豆まきを行いました。園児らは自分達で製作した鬼の面をかぶり、こころの中にある悪い鬼を退治しました。



悪い鬼を追い出す

未就園児のうさちゃんクラブの子供達も参加した

幼稚園では18時半までのお預かり保育も実施している



かんじきウォーク



ファットバイク

会津高原4スキー場の日

3月の第1日曜日は「会津高原スキー場の日」今年3月6日。恒例になりつつある会津高原の4つのスキー場で同日に行われるイベントです。各スキー場で**大抽選会**をおこないます。



うたごえの集い

【介護予防コーディネートステーション事業】

◇3/9(水) 10時~11時30分

「介護予防サロン」歌って元気!うたごえの集い」童謡、唱歌、懐メロ等を一緒に歌って楽しい時間を過ごし健康づくり!(ティータイムあり)

◇参加定員・料金

30名(事前予約制)無料 どなたでもご参加頂けます。

検温、氏名、連絡先を御記入頂きます。

※会場内では歌う時も含めマスク着用をお願いいたします。

◆お申し込み・お問い合わせ

会津田島祇園会館(NPO法人はいっと)0241-62-5557

3月の予定

- 3月1日(火) 県立高等学校卒業式
- 3月6日(日) 会津高原4スキー場の日 詳しくは→
- 3月9日(水) 介護予防サロン 祇園開館 詳しくは→
- 3月11日(金) 公立中学校卒業式
- 3月23日(火) 公立小学校卒業式

